

Hop!



宇美南中学校
1学年通信 No.24
令和4年3月15日(火)
(学年チーフ) 藤松 繁和
(文責) 持田 恵子

すばらしい第24回卒業式

みんなのおかげで素敵な卒業式となりました。
ありがとうございました。



3月11日、第24回卒業式がおこなわれました。凜としたはりつめた雰囲気の中、1学年の代表として、学級委員の6人が参加しました。代表の6人は、出席できないみんなの分まで3年生の姿を目に焼き付け、立派に役を果たしました。3年生は、1・2年生みんなの思いを受け止め、たくさんの花に囲まれて笑顔いっぱいであ立っていました。



卒業式に向けて・・・



卒業式リハーサル

卒業式当日はコロナ対応のため、一部の1年生の参加となり、ほとんどの生徒は自宅待機となります。当日に参加することができないにもかかわらず、素晴らしい態度で3年生を送ることができました。2年後の自分たちも、このように凜とした空気の中執り行われることを感じる事ができました。



胸花・飾り作り

お世話になった先輩方のために、胸につけてもらう花づくりや教室の飾りの準備をしました。



環境ボランティア

3月5日に行われたボランティアの花植え活動では、地域の方々と一緒に学校の環境づくりに貢献しました。自分のためではなく、自分以外の誰かのために進んで行動を起こすことができることは、人として誇らしく素晴らしい姿だと思います。このような気持ちを持ち続けて、下級生があこがれる、尊敬される2年生になりましょう。



3月8日(火)「手作り弁当の日」でした。

3月8日(火)の実施に向けて3月1日(火)の学活の時間に今年度最後の「手作り弁当」を考えました。今回の課題は「栄養バランス弁当」。自分で栄養のバランスを考えながら、どの食材を使えば良いのか、それぞれが一生懸命に献立を作りました。



こんな弁当ができました。



自分で色取りや栄養のバランスを考え作ったお弁当は、格別なものです。自分なりに上手にできたときには、とても嬉しい気分になります。毎朝早起きをしてお弁当を作ってください方への苦勞や、かかった時間を思うと、感謝の気持ちでいっぱいになります。お弁当を作ってください方へ毎日「ありがとう。ごちそうさまでした。」と言っているでしょうか。お弁当を作ってくれることは当たり前ではないことを、心にとめておいてほしいものです。

早起きして、頑張って作ったお弁当を紹介します。



忙しい中、お弁の等の準備を毎日してくださる方への感謝の気持ちを伝えましょう。伝えることで、作る方も嬉しくあたたかな気持ちになります。